
Calcio  –  Confederation  Cup,  i  ragazzi  della  Delfino Pescara  a  San
Pietroburgo

I baby calciatori Alessio Canepari e Niccolò Postiglione sono in Russia fino
al 3 luglio per partecipare al torneo internazionale giovanile Football for
Friendship organizzato da Gazprom 

Sono  arrivati  a  San  Pietroburgo  i  piccoli  calciatori  delle  giovanili  della  Delfino
Pescara, selezionati per partecipare al torneo internazionale giovanile Football for
Friendship  organizzato  da  Gazprom.  I  dodicenni  Alessio  Canepari  e  Niccolò
Postiglione hanno rispettivamente il  ruolo di baby giornalista con il  compito di
raccontare, in inglese, l’avventura russa attraverso i canali social del torneo e di
baby calciatore in campo come rappresentante dell’Italia. Sono accompagnati da
Luca D’Ulisse, istruttore, e Antonio Di Battista, responsabile tecnico del settore
giovanile della Delfino Pescara. Alla partenza per Roma hanno incontrato anche il
senatore abruzzese Antonio Razzi,  segretario della Commissione Esteri,  che ha
augurato ai due il meglio per questa esperienza internazionale.
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«Si respira un’atmosfera internazionale – raccontano i ragazzi via WhatsApp ai
genitori – e siamo molto emozionati. Stiamo conoscendo ragazzi da tutto il mondo.
Ci siamo ambientati bene e non vediamo l’ora che inizino le attività». L’emozione è
tanta anche perché, oltre a partecipare al torneo, i ragazzi avranno la possibilità di
assistere alla finale della Confederation Cup allo stadio Arena di San Pietroburgo.
Al torneo sono 64 i Paesi rappresentati e per la prima volta ci sono anche ragazzi
provenienti  dal Messico e dagli  Stati  Uniti.  Le squadre hanno giocatori  di  ogni
nazionalità.  In  rappresentanza  dell’Italia,  il  calciatore  della  Delfino  Pescara  gioca
nel  team composto da giocatori  provenienti  da Egitto,  Slovacchia,  Danimarca,
Austria, Algeria, Iran, Russia.
Foto in allegato
>>>  Alessio Canepari (a sinistra nella foto) e Niccolò Postiglione (a destra nella foto) con il senatore Antonio Razzi

>>>  Alessio Canepari (a sinistra nella foto) e Niccolò Postiglione (a destra nella
foto) a San Pietroburgo

LA TERAMO BASKET 1960 RICOMINCIA DA SIMONE SALAMINA E
ANDREA LAGIOIA
 

 

 

 

 

Dopo  le  conferme  dello  staff  tecnico  (Bianchi-Gramenzi),  arrivano  le  firme  di  due  pedine  fondamentali  per  la  costruzione
della nuova Teramo Basket 1960 che prenderà parte al prossimo Campionato di serie B. Vestiranno nuovamente la canotta
biancorossa, il Play Simone Salamina (classe 1988) e la Guardia Andrea Lagioia (Classe 1986). Entrambi hanno prolungato di
un anno il proprio contratto, sposando il progetto della società teramana.

Salamina  e  Lagioia  sono  quindi  i  primi  colpi  di  mercato,  un  mercato  che  si  preannuncia  difficile  ed  impegnativo,  visto
l’interesse che ruota attorno alla serie cadetta.

“Siamo contenti di aver prolungato il contratto con Teramo – hanno dichiarato i due giocatori – Ci è piaciuto il progetto della
società e lo abbiamo condiviso. Teramo è una piazza importante che ha bisogno di riportare la pallacanestro ad alti livelli”.

Ora il direttore generale Filippelli e staff tecnico dovranno costruire la squadra intorno alle due conferme, per presentare al
via della preparazione, prevista per dopo ferragosto, un roster competitivo che avrà l’obiettivo di centrare i play off.
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Sant’Atto.  I  residenti  stanchi  di  essere  abbandonati  dalle
istituzioni
Chiediamo a nome di tutti i residenti santattesi, viste le ultimi tragiche
vicende avvenute nella serata di lunedì, un intervento immediato da parte
del sindaco di Teramo Maurizio Brucchi. L’incendio appena verificatosi
è solo la goccia che ha fatto traboccare il vaso, l’area industriale
in questione è dimenticata sotto tutti i punti di vista con problemi
sanitari e logistici molto gravi ormai da anni;

Incendio del 26 giugno 2017 Sant’Atto

rifiuti abbandonati,
illuminazione e sicurezza stradale sono ormai problemi cronici di questa
zona, abitata da molte famiglie e frequentata da molti lavoratori.
Per quanto sopra premesso si chiede al Sindaco una visita urgente a S.Atto
Piane, un sopralluogo approfondito per rassicurare i residenti e
soprattutto notizie certe, date certe ed una presa di posizione forte,
chiara ed immediata per sollecitare in brevissimo tempo tutti gli organi
preposti al controllo sanitario per la tutela dei cittadini e alla
risoluzione dei problemi sopracitati.

Il Presidente
Valerio Pelusi

L’Aquila.  CAMBIO  AL  COMANDO  DELLA  BASE  LOGISTICO
ADDESTRATIVA  DI  ROCCARASO
 

L’AQUILA, 26 giugno 2017.

https://www.giulianovanews.it/2017/06/santatto-i-residenti-stanchi-di-essere-abbandonati-dalle-istituzioni/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/santatto-i-residenti-stanchi-di-essere-abbandonati-dalle-istituzioni/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/cambio-al-comando-della-base-logistico-addestrativa-di-roccaraso/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/cambio-al-comando-della-base-logistico-addestrativa-di-roccaraso/


Col FAbi Cte Base logistico-addestrativa Roccaraso

Il 27 giugno 2017 nello splendido scenario del piazzale antistante l’ingresso della base logistico addestrativa di Roccaraso
(AQ) sarà svolta la cerimonia di avvicendamento tra il Comandante cedente, Colonnello Tiziano FABI e il  Comandante
subentrante, Tenente Colonnello Alessandro PANTALEO.

Alla cerimonia presenzierà il Generale di Corpo d’Armata Agostino BIANCAFARINA, Comandante Militare della Capitale, con
sede in ROMA e numerose autorità militari, civili e religiose del territorio.

Il Colonnello FABI nei suoi 4 anni al comando ha elevato gli standard di ospitalità della base attraverso profondi interventi
infrastrutturali  e  innumerevoli  eventi  di  carattere  naturalistico  e  culturale  contribuendo  significativamente  a  migliorare  la
ricettività e la considerazione della struttura nell’alto Sangro. Di particolare rilevanza la mostra sulla Prima Guerra Mondiale
realizzata in collaborazione con gli istituti scolastici del comprensorio che ha riscosso un grande successo di pubblico.

Teramo. Incontro “DUBAI – EXPO 2020 –  Gli Emirati Arabi Uniti,
quali opportunità per le Imprese locali. Aspetti positivi e criticità”.
 

                 

 

Martedi 27 giugno dalle ore 16,15 è in programma presso la Sala Convegni della Camera di Commercio di
Teramo, un incontro di approfondimento sulle opportunità economico/commerciali  offerte dagli  Emirati  Arabi
Uniti, alla luce anche del prossimo “DUBAI – EXPO 2020”

Interverranno il Dr. Mauro Marzocchi –  Segretario Generale della Camera di Commercio Italiana negli Emirati
Arabi Uniti e l’Avv. Barbara Marchetti –  Italian Representative della stessa Camera.
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Martinsicuro.  VAGNONI:  “UN  GRAZIE  DI  CUORE  A  QUANTI  CI
HANNO SOSTENUTO. CI IMPEGNEREMO DA SUBITO PER IL BENE
DELLA NOSTRA CITTA’”
 

 

“Siamo felicissimi  per  questo  importante risultato  raggiunto  e  vogliamo ringraziare,  di  vero  cuore,  tutti  i  cittadini  di
Martinsicuro e Villa Rosa per il sostegno e la fiducia che ci hanno accordato. Voglio dire grazie ai candidati, alle liste e agli
amici che mi hanno sostenuto, con forza e convinzione, in questi mesi: abbiamo lavorato insieme condividendo un obiettivo
comune, quello di far ripartire, di far rinascere la nostra Città ed il nostro territorio, non posso quindi che dedicare a ognuno
di loro questo importante successo che è di tutti, nessuno escluso, perché noi siamo una squadra” dichiara il neo eletto
Sindaco di Martinsicuro, Massimo Vagnoni. “Permettetemi poi una dedica alla mia famiglia che mi è stata vicina, a mia
moglie, ai miei genitori e ad una persona speciale che non c’è più, il mio amico Gianfilippo Vallese che è venuto a mancare
alcune settimane fa e che avrebbe voluto essere qui, oggi, a festeggiare con noi questo successo”.

 

“Dai prossimi giorni ci metteremo a lavoro per permettere al nostro territorio di voltare pagina e posso assicurare, sin da
ora, l’impegno presente e costante di tutta la squadra per il bene di Martinsicuro, auspicando che in Consiglio Comunale si
possano superare, per il bene della collettività, certi toni aspri che sono emersi in questi mesi di campagna elettorale.
L’obiettivo  che  ci  siamo  prefissati  è  quello  di  dare  nuova  luce  alla  nostra  splendida  Città”  conclude  il  primo  cittadino,
Massimo Vagnoni.

Elvis Lives con Bobby Solo e Sylvia Pagni Combo distribuito a
livello internazionale con Plaza Mayor

ELVIS
LIVES
An intimate and unplugged special tribute to
the Music, the Art and the Movies of Presley

by
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BOBBY SOLO
with the
Sylvia Pagni Swing Combo

Il 16 agosto del 1977, a Memphis nel Tennessee si spegneva il cantante e attore statunitense Elvis Aaron Presley, anche se il
suo mito rimane tuttoggi più vivo e vegeto che mai.

Per celebrare colui che è stato fonte di ispirazione per migliaia e migliaia di musicisti e di interpreti del rock and roll,
esattamente a 40 anni dalla sua scomparsa, nasce oggi il progetto discografico “ELVIS LIVES”, un titolo che è un anagramma
ma anche un proclama, una dedica appassionata, un omaggio sincero a The King.

Per rendere tutto questo attendibile ci voleva una voce al di sopra di ogni sospetto. E quale poteva essere la voce più adatta,
tra i più autentici ammiratori nazionali del Re del Rock and Roll, se non quella di Bobby Solo che molti e per molto tempo
hanno chiamato “l’Elvis Presley Italiano”?

L’idea di questo lavoro nasce proprio da Roberto Satti, che lo scorso autunno l’aveva condivisa con il produttore discografico
Alberto Zeppieri, durante la realizzazione di “Nuove Canzoni Italiane”, album di inediti di Bobby Solo che uscirà l’8 settembre
in tutto il mondo, stampato e distribuito (anche su vinile) dall’editore Plaza Mayor Company Ltd. di Londra.

Zeppieri, intuendo immediatamente la potenzionalità del progetto, ha subito suggerito a Bobby Solo il nome di Sylvia Pagni,
individuando in lei l’arrangiatore adatto e il  produttore esecutivo perfetto per questo album, con la possibilità di farlo
diventare anche uno spettacolo dal vivo. Zeppieri ha quindi fatto in maniera che i due si incontrassero, assieme a Loris
Cattunar che ha poi curato tutti gli aspetti logistici della produzione, e da lì è nata una collaborazione che ha sapuuto
sperimentare vari  percorsi,  fino a trovare la miglior soluzione in un sentito omaggio intimo e quasi  unplugged, definito da
Bobby Solo in “stile acid jazz”, scegliendo di affidarlo allo Swing Combo (ovvero la formazione volutamente ridotta) di Sylvia
Pagni.

Al momento di decidere chi poteva lavorare al meglio questo progetto su scala planetaria, la scelta più adatta è stata quella
di pensare ancora una volta a Plaza Mayor Company Ltd., vera multinazionale della musica, con una sede anche ad Hong
Kong per il mercato orientale ghiotto di musica proveniente dall’Italia e zeppo di fans di Presley. Un matrimonio perfetto per
questo progetto che uscirà, per l’anniversario, su CD fisico e su vinile a tiratura limitata (in collaborazione con l’official Elvis
Italian Collector Club di Trieste) e che è già disponibile sulle piattaforme digitali mondiali.
ELVIS LIVES – La track-list

BOSSA NOVA BABY (Jerry Leiber, Mike Stoller)1.
2. I’M GONNA SIT RIGHT DOWN AND CRY (OVER YOU) (Howard Biggs,
Joe Thomas)
LOVER DOLL (Abner Silver, Sid Wayne)2.
4. FOOLS RUSH IN (Rube Bloom, John Herndon Mercer)
5. HOT DOG (Jerry Leiber, Mike Stoller)
6. FEVER (Eddie J. Cooley, John Davenport)
7. BEYOND THE BEND (Dolores Fuller, Ben Weisman, Fred Wise)
8. (SUCH AN) EASY QUESTION (Otis Blackwell, Scott Winfield)
9. FOOLS FALL IN LOVE (Jerry Leiber, Mike Stoller)
10. ONE-SIDED LOVE AFFAIR (Bill Campbell)
11. DON’T ASK ME WHY (Ben Weisman, Fred Wise)
12. RELAX (Roy C. Bennett, Sid Tepper)
Bonus Track



NOVA FUNKBOSSA (Andrea Schianini, Bobby Solo, Alberto Zeppieri) dj
Thor vs. Bobby Solo

A project by Alberto Zeppieri
Artistic Production by Bobby Solo
Executive Production by Sylvia Pagni Music Center

Management by Loris Cattunar
Mixed and Mastered by Jakka in Pescara (Italy)
Thanks to the Lawyer Fabio Falcone for legal assistance
Thanks to Stefania Mocchiutti and Astoria Hotel Italia in Udine (Italy)
Thanks to Bruno Pause, official Elvis Italian Collector Club, in Trieste (Italy)

EMERGENZA  SICCITA’,  NELLA  MARSICA  DANNO  DI  ALMENO
100MILIONI  DI  EURO
 

A RISCHIO L’ORTO D’ITALIA MA E’ ALLARME ANCHE NELLE ALTRE PROVINCE

COLDIRETTI: NECESSARIO RIORGANIZZARE E RAZIONALIZZARE CONSORZI BONIFICA

 

LA SICCITA’ peggiora minuto dopo minuto e rende preoccupante la situazione nelle campagne abruzzesi dove l’allarme per
la carenza di  acqua, tradizionale nel periodo estivo, diventa vera e propria emergenza. A rischio in questo momento
soprattutto la produzione marsicana, anche non sono indenni dal pericolo le altre province. A dirlo è Coldiretti Abruzzo
ricordando che nell’orto di Italia ci sono attualmente le principali colture in campo (insalate, spinaci, radicchio, indivia,
finocchi,  le  prime  carote  seminate  a  febbraio/marzo)  ed  è  iniziata  la  prima  raccolta:  la  necessità  di  acqua  è  ovviamente
molto forte perché incide sulla quantità prodotta.

Per una esigenza di razionalizzazione dovuta alla forte siccità, Coldiretti ricorda che il Consorzio di bonifica Ovest ha invitato
(con una nota inviata al Prefetto) i Comuni marsicani di Avezzano, Aielli, Celano, Cerchio, Luco dei Marsi, Ortucchio, Pescina,
San  Benedetto  dei  Marsi  e  Trasacco  a  predisporre  fermi  d’irrigazione  almeno  per  tutti  i  fine  settimana  “fino  a  che  le
condizioni climatiche non determineranno variazioni nel merito” e che a rispondere sono stati già otto Comuni su nove.

“La situazione è molto grave e attualmente si stima già di una perdita del 20-30% della produzione che potrebbe peggiorare
ed arrivare  al  50% a  metà  agosto  –  dice  Giulio  Federici  Direttore Coldiretti  Abruzzo–  uno scenario  veramente
preoccupante  perché  una  siccità  così  anticipata  non  si  verificava  da  anni.  A  rischio  è  un  intero  sistema  agricolo,  che  in
questo periodo raccoglie i frutti del lavoro di tutto l’anno per destinarli a tutta Italia”.

Coldiretti  ricorda  che  la  Marsica  comprende  un  bacino  costituito  da  13.500  ettari  di  superficie  agricola  utilizzata  nel  cui
interno operano complessivamente circa 2000 aziende agricole che assumono annualmente circa 6mila lavoratori e che, dal
punto di vista economico, rappresenta il 25% (332 milioni di euro) del valore aggiunto dell’agricoltura abruzzese (1.330
milioni di euro). Da una prima stima di Coldiretti Abruzzo, si parla per ora di una perdita di ricavo per le aziende agricole di
almeno 100 milioni di euro, ma i numeri vanno probabilmente in difetto, considerando il perdurare della situazione e le
perdite che si stanno registrando a questo punto anche nelle altre province tra cui il basso chietino e alcune zone del
pescarese e del teramano, coltivate a frutta e ortaggi. Nel caso dovesse perdurare la situazione di emergenza potrebbero
inoltre risentire della siccità anche le colture più tradizionali quali vite e olivo. In proposito, Coldiretti Abruzzo ricorda inoltre
che è in stretto raccordo con il territorio per monitorare la situazione giorno dopo giorno.
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“Un sistema agricolo, quello abruzzese, che è stato messo a dura prova già dallo scorso inverno con le copiose nevicate che,
insieme alle scosse sismiche e dalle successive piogge, hanno distrutto numerosi impianti e strutture agricole.  Ora questa
ulteriore di emergenza che necessita di particolare attenzione – sottolinea Domenico Pasetti presidente di Coldiretti
Abruzzo – oggi più che mai è necessario fare un uso corretto delle risorse disponibili attuali per far fronte all’ondata di clima
anomalo soprattutto nelle  zone particolarmente vocate in cui  attualmente sono in campo le principali  produzioni.  Gli
agricoltori sono già impegnati a fare la propria parte per promuovere l’uso razionale dell’acqua anche attraverso irrigazioni
anticipate e di soccorso nonché lo sviluppo di sistemi di irrigazione a basso impatto. Ma – continua Pasetti – non deve essere
dimenticato che l’acqua è essenziale per mantenere in vita sistemi agricoli senza i quali è a rischio la sopravvivenza del
territorio e la competitività dell’intero settore alimentare. Di fronte alla tropicalizzazione del clima – sostiene Pasetti – se
vogliamo continuare a mantenere l’agricoltura di qualità, dobbiamo organizzarci per raccogliere l’acqua nei periodi più
piovosi con interventi strutturali. Oggi più che mai è importante riorganizzare e razionalizzare il sistema dei consorzi di
bonifica,  che  rappresentano  un  importante  strumento  di  gestione  idrica  ma  deve  essere  messo  nelle  condizioni  di  poter
operare bene e nel rispetto delle esigenze degli agricoltori”.

Roseto.  “PROGRAMMA DISATTESO,  GIUNTA LENTA E  AUMENTO
DELLE TASSE”: L’AMARO BILANCIO DI CASA CIVICA ROSETO 
 

DOPO UN ANNO DI AMMINISTRAZIONE DI GIROLAMO

 

CASA CIVICA

Ancora fermi il Pan per il Borsacchio e il Piano Regolatore, al palo anche i consigli di quartiere insieme a manutenzione e
cura del territorio

 

Roseto degli Abruzzi, 26 giugno 2017  – “Un anno dopo l’insediamento dell’amministrazione Di Girolamo ci troviamo a
tracciare un bilancio amaro per i rosetani e per Roseto: il programma elettorale è stato completamente disatteso,
nessuna azione incisiva è stata messa in campo, la giunta è lenta e la città è bloccata alla stessa situazione di un anno fa,
Roseto è abbandonata a sé stessa, viene trascurata anche la più semplice manutenzione del territorio. Altro che pulita,
curata e sicura, come recitava lo slogan elettorale del Pd: Roseto è solo la seconda città più tassata in Abruzzo”. È questo il

https://www.giulianovanews.it/2017/06/programma-disatteso-giunta-lenta-e-aumento-delle-tasse-lamaro-bilancio-di-casa-civica-roseto/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/programma-disatteso-giunta-lenta-e-aumento-delle-tasse-lamaro-bilancio-di-casa-civica-roseto/


bilancio del primo anno dell’amministrazione di Roseto degli Abruzzi guidata da Sabatino Di Girolamo fatto oggidal gruppo
Casa  Civica  Roseto  con  Mario  Nugnes  e  Angelo  Marcone,  consiglieri  comunali  di  Casa  Civica  Roseto,  Gabriella
Recchiuti e Flaviano De Vincentiis, segretario e presidente di Casa Civica Roseto e Giovanni Proti, membro della
segreteria comunale di Casa Civica e segretario provinciale del Psi.

“Un anno dopo ci troviamo a fare un bilancio purtroppo amaro: i punti centrali del programma di Di Girolamo, che ci avevano
anche portato ad appoggiare il sindaco al secondo turno, sono stati completamente ignorati. Di rilievo, purtroppo, c’è stato
solo l’aumento delle tasse” ha spiegato Gabriella Recchiuti, segretario comunale di Casa Civica Roseto “stiamo ancora
aspettando l’adozione del Piano di assetto naturalistico della riserva del Borsacchio che doveva arrivare entro i primi 100
giorni, stiamo ancora aspettando il nuovo Piano regolatore che permetta alla città di svilupparsi, stiamo ancora aspettando
l’istituzione dei consigli di quartiere, stiamo ancora aspettando delle politiche che sostengano davvero il turismo. L’unico
progetto degno di nota che è stato portato in città è il piano di recupero di Villa Clemente per farne un teatro e uno spazio
culturale,  progetto  frutto  dell’interessamento  dell’onorevole  Giulio  Sottanelli.  Anche  in  questo  caso  stiamo  ancora
aspettando che l’amministrazione dia concretezza all’idea e agli strumenti forniti”.

“La scarsa presenza del sindaco in Comune è segnale di qualcosa che non funziona, non c’è stata volontà di coinvolgere
l’opposizione in maniera costruttiva e la città ne paga le conseguenze” ha aggiunto Flaviano De Vincentiis, presidente di
Casa Civica Roseto “purtroppo questa amministrazione è diretta da una regia esterna che la tiene ostaggio e non lavora per
il bene della città”. “Il Pd rosetano non è libero di agire ed è autoreferenziale, si avvita su se stesso ed è scollegato dalle
esigenze dei  cittadini”  ha sottolineato Giovanni Proti  “è  difficile  trovare qualcosa che funzioni  oggi  a  Roseto,  è  stato  un
anno di disastri, questa amministrazione è arrogante e inesistente, non c’è una sola cosa che ha funzionato e lo dimostra il
cartellone estivo dove non ci sono eventi di rilievo promossi dall’amministrazione. Il paradosso è che oggi i cittadini iniziano
a rimpiangere l’amministrazione precedente e questo dice tutto dell’agire attuale”.

A tracciare un bilancio di quanto fatto in consiglio comunale dal gruppo Casa Civica Roseto è stato il consigliere Angelo
Marcone:  “Abbiamo  portato  all’attenzione  del  consiglio  tante  proposte  ma  abbiamo  riscontrato  quasi  sempre  un
atteggiamento di chiusura, come per la mozione sulla riduzione del 10% delle indennità di giunta e per intercettare i 10
milioni  del  Masterplan  rifiutati  dal  Comune  di  Teramo.  La  cosa  più  grave  è  stato  l’aumento  indiscriminato  della
tassazione,  con l’aumento della Tari fino al 40%, l’aumento dei buoni pasto per le mense scolastiche, fino al 56% in più,
l’aumento del costo delle colonie per anziani fino al 40%, misura che ha quasi azzerato le richieste dei cittadini”.

Secondo il consigliere di Casa Civica Mario Nugnes ciò che ha caratterizzato questo ultimo anno è la lentezza dell’azione
amministrativa.  “Oggi  la  buona politica  deve essere rapida,  i  fondi  sono pochi  e  vanno intercettati  con velocità  e
competenza, niente di tutto ciò sta succedendo a Roseto” ha spiegato Nugnes “voglio parlare in particolare del sociale che è
un tema che non viene neanche inserito nell’agenda del Comune, se ne parla solo per pochi giorni e in modo opportunistica
e strumentale quando, ad esempio, i  giovani rischiano la vita per un abuso di alcool.  Che cosa intendono fare Di
Girolamo e l’assessore al Sociale Di Bartolomeo dopo il fallimento dell’Unione dei Comuni per l’attuazione
delle politiche sociali? Cosa si intende fare per gli adolescenti di questa città che sono la fascia più a rischio? Io
credo che si debba aprire un tavolo di confronto serio sui servizi sociali anche perché c’è grande preoccupazione da parte
degli operatori che gestiscono i servizi, alcuni di questi sono in scadenza e c’è il rischio che siano costretti a riconsegnarli
perché non riescono più a sostenerne i costi. Le spese, purtroppo, le pagheranno le famiglie, i disabili e i più deb
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Nel pomeriggio di Sabato 24 giugno si è svolta a Teramo l’Assemblea Territoriale CNA Prov.le per il rinnovo delle cariche che
ha visto l’elezione del Nuovo Presidente Bernardo Sofia. L’Assemblea ha salutato il Presidente uscente Gianfredo De Santis
con riconoscenza per la dedizione, la determinazione e la saggezza con cui ha affrontato questi ultimi otto anni di mandato
sul territorio teramano.

Presidente Provinciale CNA è stato eletto all’unanimità  Bernardo Sofia.

Il nuovo Presidente è nato a Teramo 44 anni fa, insieme al padre ad altre 3 persone, ha costituito nel 1992 la società S.M.A.
(Società Modellisti Abruzzesi), poi trasformata nel 94 in Nuova S.M.A. s.r.l., importante realtà imprenditoriale teramana che,
dopo quasi 25 anni di attività nel settore della modelleria ceramica sanitaria, vanta nel suo “cachet” i più grandi produttori al
mondo della ceramica sanitaria. Queste a caldo le parole da Presidente: “Tantissimi pensieri, parole, espressioni, ma la
principale è GRAZIE! Grazie a tutta la CNA di Teramo, e dico tutta dal primo all’ultimo nome che mi ha dato questa fantastica
opportunità, ARDUA in questo momento delicato e prezioso per tutto il nostro territorio. Grazie agli Amici, Parenti, Istituzioni
e Colleghi che hanno  trovato  parole piene di soddisfazione e di felicità per voi e per me. Alla mia famiglia e la mia seconda
famiglia la Nuova S.M.A., che insieme mi hanno guidato ad avere questa opportunità. Ora inizia il momento più interessante
e come dico sempre “dobbiamo essere pragmatici e operativi”!

Accanto a lui sono stati eletti quali componenti della Presidenza: LABRECCIOSA FRANCA, MARTINELLI ALFREDO, RUBINI TITO,
TIMOTEO  ALESSIO,  NORI  AMALIA,  GIUSEPPE  CARGINI.  INVITATI  permanenti:  Gabriele  MARRANGONI,  Andrea  CICIONI,
Alessandro GIORGINI.

 

Rinnovata anche la squadra della Direzione e questi sono i membri designati:

BATTESTINI MARCO, BOSICA TINA, CALABRESE VALERIA, CARGINI GIUSEPPE, CELLINI GIANFRANCO, CIANETTI CARLO, CICIONI
ANDREA, COPELLI MAURO, DE SANTIS GIANFREDO, DI GIUSEPPE ELVIRA, DI GREGORIO ILEANA, DI MICHELE GIOVANNI, DI
PANCRAZIO VITTORIO, DI PAOLO COSTANTINO, DI VENTURA RENATO, FALONE EMIDIO, FLOCCO FILIPPO, FLORA’ ARMANDO,
GATTI  MAURO,  GENTILE AURELIO,  GIORGINI  ALESSANDRO,  GIOSIA MARCO,  LABBRECCIOSA FRANCA,  LAMBERTI  IVANO,
LAUDADIO ALESSIO, LUCA MASSETTI, LUCCI ANGELO, MALVONE AURELIO, MAROZZI MAURIZIO, MARRANGONI GABRIELE,
MARTINELLI  ALFREDO, MUZII  VALENTINA, NORI AMALIA, PACI SILVANO, PACINELLI  FABRIZIO, PALANDRANI FRANCESCO,
PAPPAGALLO  CLAUDIO,  PEDICONE  GAETANO,  PEDICONE  VINCENZO,  PETRINI  ATTILIO,  POMPONI  GERARDO,  PULIMANTI
ROBERTO,  RANALLI  DANIELE,  RIPANI  CARLA,  RUBINI  TITO,  RUGGIERI  GABRIELE,  RUPILLI  SUSANNA,  SIENA  MASSIMO,
SIMONETTI  ANTONIO,  SIMONETTI  GIOVANNI,  SOFIA  BERNARDO,  SORDINI  MASSIMO,  SPINELLO  GIANNICOLA,  TASSONI
PIERLUIGI, TIMOTEO ALESSIO, VALENTINI DOMENICO.



La Direzione appena eletta ha confermato all’unanimità come Direttore Generale Gloriano Lanciotti.

Il Presidente uscente Gianfredo De Santis è stato eletto per acclamazione come Presidente Onorario.

 

La CNA di Teramo ha accompagnato l’Assemblea con un tavolo di riflessione sulla “Rinascita del territorio dopo il terremoto”
a cui hanno dato il  proprio contributo l’Assessore Reg.le Dino Pepe, il  Presidente della Provincia di  Teramo Renzo Di
Sabatino, Il Rettore dell’Università di Teramo Luciano D’Amico, il Presidente dell’Ordine degli Architetti Giustino Vallese, il
Direttore  dell’Ufficio  Ricostruzione  di  Teramo  Marcello  D’Alberto  ed  il  Direttore  Reg.le  CNA  Graziano  Di  Costanzo;  ha
moderato  per  noi  il  dibattito  la  Giornalista  Antonella  Formisani.


